

校長室だより

第12号 令和6年7月8日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



熱中症警戒アラート発令



気温40.7℃!!
熱中症指数34.1℃

7月4日(木)の中休みは、ハッピースマイル班活動。班ごとに遊びを決め、1～6年生で楽しむ時間ですが、あまりの暑さに校庭には出られません。校庭の日なたの温度計は40.7℃、体温超えの暑さになり、熱中症警戒アラートも発出されました。「危険な暑さ」と表示が出て、急遽、室内遊びに変更しました。

天気予報の最高気温は、日かげの風通しが良い百葉箱で測りますが、子どもたちが運動したり遊んだりする校庭は日なたです。そのため、普段から日なたの温度を測って判断しています。そして、今日で連続5日間、熱中症警戒アラートが朝から発令されています。



授業中も途中で水分補給時間。

この先も、このような暑さが予想されます。出かける際には、帽子や冷却グッズなどの対策が必須です。子どもたちに声をかけていただけると助かります。

夏休み用図書貸し出し



夏休みまであと2週間、図書室では1人5冊まで、本の貸し出しが始まりました。休み時間は、暑さのために外遊びができないので、図書室が人気です。図書委員会の子どもたちが、貸し出す本のバーコードを読み込む作業をしてくれます。

40日間の長い夏休み、「今年の夏は、これを読んだ」と心に残る本に出合えるといいですね。ちなみに発達段階でいうと、1年生はいろいろ読む「多読」、3、4年生は登場人物が身近になる「シリーズ読み」、5、6年生は自分の好みに合わせた「ジャンル読み」や、同じ作者の作品を追う「作者読み」がお勧めです。自分の「好み」「好き」に出合えることは、幸せです。

今週は、個人面談期間です。保護者の皆さんが来校される時間帯は、強烈な暑さが予想されます。ぜひ、暑さ対策をしてお出かけください。

また、子どもたちは4校時授業で給食後に下校します。放課後に遊ぶ時間がたくさんあるので、帰宅までの水分、暑さ対策をお願いします。